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＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30年 11月 16日(金) 午後 6時 30分～ 

［会  場］朝日会館 

［参加者数］5名 

［担 当 者］１班：◎石上、○後藤、天日、今、佐藤、谷口   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)意見書の提出について 

・去年も同じ内容で提出しているが。 

(1)  

・同じ意見書は、1年間は提出しない約束事がある。意見

書の手順について説明。 

 

(2)協会病院の医師不足の件について 

・議会も行政に質問しているが改善、目途は立っている

のか。 

(2) 

・医学生に対する奨学金について説明。 

 

(3)固定燃料ボイラーの件について 

・買い替えする予定か。 

 

(3)  

・これまでの経緯と今後の予定について説明。 

 

 

(4)庁舎建築について 

・建設場所は現在地なのか、また水害時の対応として、

現在地で高さを５０ｃｍあげるだけで大丈夫か。  

(4)  

・計画では今現在の場所と駐車場に建てる事が庁舎を壊

さないで使いながらやれるのが良いのではないか？と

いう案が出ている。 

 

(5)災害時の避難場所について 

・農協など民間の大きな施設などを避難場所にして、利

用させてほしい。 

・避難訓練時に担架や車椅子を使った訓練もしてほしい。 

(5) 

・現時点では、公共施設を優先とするようにしている。 

 

・ご意見として受け取る。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(6)空き家・市営住宅について 

・人が入ったり動物が入ったりする問題があるので空き

家を無くしてほしい 

・東小学校近隣の市営住宅の老朽化がはげしい。 

 

 

(6)  

・空き家対策について説明。 

 

・ご意見として受け取る。 

 

(7)議員定数について 

・市議会議員は市民とのバイパスの役割のため、滅多な

ことで減らすことではないと思う。 

(7)  

・議員間の討議などを説明。 

 

(8) 地域振興消費拡大推進事業について 

・地域振興消費拡大推進事業とはどんな事業なのか。 

(8) 

・事業の一部変更について説明。 

 

(9)ふれあいセンターについて 

・ふれあいのセンターは男女の出会いの場なのか。 

(9) 

・出会いサポート事業について説明。 

 

(10)JRの件について 

・富良野の３路線については残したいとパンフレットに

あったが市議会で話し合いはしているのか。 

(10) 

・道や国に対して意見書を提出している。 

 

(11) お試し住宅について 

・お試し住宅はやめたと新聞を見た。布部は教員住宅を

昨年まで使っていた。その中の人が移住したが、まだ使

えるのにもったいない。 

(11) 

・見直しに至った経緯について説明。 

 

(12)生活保護について 

・富良野市でも生活保護を受けている人がいるが生活保

護世帯の人数は把握しているか。 

(12) 

・現状を説明。 

 

 


